



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Noche de los Museos es un evento de trascendencia propuesto en diferentes ciudades del mundo; una estrategia de difusión educativa, histórica y cultural que convoca a visitar centros de interés científico, artístico y académico, en un entorno y horario específicos, a partir de un conjunto de actividades fuera de su agenda habitual.

La Noche de los Museos promueve a la vez vínculos de intercambio institucional, el interés, la curiosidad y la aproximación de la comunidad hacia el arte, la ciencia, la tecnología y su propia historia.

La actividad se institucionalizó en el año 1997 en Berlín, Alemania, desde donde se promovió y replicó en otras ciudades del mundo.

En Argentina La Noche de los Museos ha tenido lugar tradicionalmente en noviembre en Buenos Aires, La Plata, Azul, Santa Fe, Córdoba, Ushuaia, Tolhuin y Río Grande, entre otras, con notable éxito y acogida.

Desde 2004 se ha realizado con continuidad en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, y se ha consolidado como un evento cultural que, se estima, moviliza a más de un millón de personas. En definitiva, una actividad que fomenta el turismo nacional e internacional, promociona la cultura y los saberes propios, a la vez que alienta la actividad económica.

San Carlos de Bariloche es una ciudad que conjuga expresiones artísticas, con instituciones científico tecnológicas de vasta trayectoria, y es a la vez un centro turístico reconocido en el mundo. En la ciudad tienen sede seis museos, nueve centros culturales e institutos de investigación, además de dos universidades nacionales, que de por sí prometen una amplia agenda de actividades, que cada vez más, cobran relevancia entre las ya tradicionales para el turismo.

La Noche de los Museos es así una iniciativa social y económicamente sustentable; una tarea colectiva, que se potencia cuanto mayor es el número de instituciones participantes. En tal sentido, hoy son 35 las instituciones ya confirmadas para integrar el evento.

La Asociación Paleontológica Bariloche ha tomado a su cargo la organización de la primera edición de La Noche de los Museos, ya declarada de interés por la



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Secretaría de Cultura de Río Negro y el Honorable Concejo municipal de San Carlos de Bariloche.

La propuesta incluye un circuito de visitas a los diferentes museos e instituciones a partir de las 18 y hasta la medianoche, el próximo sábado 9 de noviembre. Durante el recorrido, cada institución realizará una actividad de no más de 30 minutos (visitas guiadas a exposiciones y edificios históricos, películas, teatro, música). Dichas actividades serán de libre acceso y estarán vinculadas a través de una ruta diagramada para garantizar al público la continuidad del recorrido.

Con una estructura general y abarcativa en contenidos y distribuida en áreas representativas de la ciudad, se han dispuesto 30 espacios culturales de características diversas, agrupados en 4 circuitos: Circuito Centro, Circuito Botánico y Alto, Circuito Los Coihues y Circuito Los Kilómetros.

Habida cuenta del impacto positivo de La Noche de los Museos, una actividad cultural, educativa, gratuita y por tanto inclusiva, invito a los señores legisladores a acompañar la siguiente iniciativa.

Por ello:

Autora: Mariana Dominguez Mascaró.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés cultural y educativo la Noche de los Museos, a realizarse en San Carlos de Bariloche, cada segundo sábado de noviembre del corriente año.

Artículo 2°.- De forma.